

2月は大雪に見舞われる日もありましたが、全体としては暖冬でふるさと苑の周囲では降った雪もほぼ溶けて、ふきったまが顔を出し始め、すっかり春らしい風景でした。しかし、年末に発生した新型コロナウイルスの感染が徐々に日本列島を襲う状況となり、ご家族の皆様には先日もお知らせしましたように、2月下旬から原則的に面会の制限を始めなければならない状況となっしまい、ご家族の皆様には大変なご心配をおかけしておりますこと、申し訳なく感じております。

幸いなことに皆様のご協力もあって、苑内の利用者の皆様に感染を疑わせる容態の方も今のところない状態です。利用者の皆様にはご家族の皆様との面会というお楽しみを我慢していただくほか、外部からのボランティア活動も控えていただいておりますため、我々職員で行事など一層盛り上げていけるよう心掛けております。

引き続き職員一同、利用者の皆様の感染予防及び健康管理に努めてまいりたいと思います。皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

ここで、ふるさと苑で2月に行われた主な行事及び3月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

2月の行事風景

【2月3日 節分（喫茶）】



赤鬼と青鬼が節分にやって来ました。これから喫茶で甘いものを召し上がってもらおうと集まってもらったところに鬼たちが乱入してきました。しかし皆さんで力を合わせて豆を投げつけたら、鬼たちは退散して、その後はゆっくり喫茶を楽しめました。

退散した鬼たちは、居室を回って喫茶に出られなかった皆さんにも季節感を味わってもらいました。

3月中旬以降の行事予定

3月 11日（水）	午前 11時 15分～	誕生会
19日（木）	午後 2時 30分～	音楽クラブ
23日（月）	午後 2時 30分～	手工芸クラブ



24日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
25日(水)	午後2時30分～	俳句クラブ
4月7日(火)	午後2時30分～	移動図書
9日(木)	午後2時30分～	書道クラブ

日常の一枚



書道クラブでは、季節は2月ですが立春も過ぎたので「春」をお題にしました。皆さんの真剣な表情をお見せできなくて残念です。



先月号では雪が積もっていた中庭でしたが、今月はやっぱり雪は溶けてしまいました。春はすぐそこですね。(写真は3月5日撮影)

【お願い・お知らせ】

- ① 冒頭でも触れましたが、新型コロナウイルスの感染拡大による利用者様への感染予防のために、面会制限を実施しております。先日のお知らせでは3月末までとお知らせしましたが、今後の状況によっては面会制限期間の延長もあり得ます。その際は改めてお知らせしますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ② 秋に実施しましたアンケートの結果は別紙のとおりとなりました。ご協力ありがとうございました。
- ③ 施設利用料の引き落としは3月23日(月)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。 <http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

